



## Unsere Lieblingsbilder



Katze von Bengi, Bennu, 4a/b



Katze von Emily, 3a

## Witzebox

### Neulich im Wald

Gehen zwei Zahnstocher im Wald spazieren. Plötzlich läuft ein Igel an ihnen vorbei. Da sagt der eine Zahnstocher zum anderen: „Sag mal wusstest du, dass hier ein Bus fährt?“

### Die Lampe

Ein Polizist hält Kai an, der im Dunkeln mit dem Fahrrad unterwegs war.

Der Polizist sagt : „Deine Lampe ist kaputt! Du musst absteigen und schieben!“

Darauf sagt Kai: „Das habe ich schon versucht. Das Licht ist dadurch auch nicht angegangen!“



## Wir sind Stadtmeister!!

Am 29.01.2018 hat die Fußballmannschaft unserer Mühlenbachschule bei der Hückelhovener Fußball-Hallenstadtmeisterschaft der Grundschulen teilgenommen. Dabei waren Kinder aus der 3. Klasse und aus der 4. Klasse. Teilgenommen haben Aaron, Ahmad, Amir, Bilal, Elias, Luca H., Marius, Marlon, Maxi, Niklas, Jonas und Theo. Es war ein spannendes Fußballspiel und im Finale stand es zum Ende der regulären Spielzeit 2:2 gegen die Michael-Ende-Schule aus Ratheim. Aber unsere Fußballmannschaft hat anschließend im Neunmeter-Schießen gewonnen. Unsere Mannschaft der Mühlenbachschule ist nun Hallenstadtmeister im Fußball. Die Kinder erhielten einen Siegerpokal und einen großen Wanderpokal, welche bei uns in der Schule in einer Vitrine gegenüber vom roten Sofa, 1. Etage, ausgestellt sind.



## Unsere Buchempfehlung für euch

Wir stellen euch hier das Lieblingsbuch von Annika (4b) aus der Leserollen AG unserer Schule vor:

Annikas Lieblingsbuch heißt „Coraline“ und ist vom Autor Neil Gaiman. Das etwas gruselige Buch handelt von einem Mädchen, das Coraline heißt. Sie ist mit ihrer Familie in ein altes düsteres Haus gezogen und ihre neuen Nachbarn sind alle sehr merkwürdig. In ihrer Wohnung gibt es eine geheimnisvolle zugemauerte Tür, wo sich nachts dunkle Schatten zeigen und Coraline gruselige Stimmen hört.

Was sich wohl hinter dieser rätselhaften Türe verbirgt?

(Altersempfehlung ab 10 Jahren)

Es gibt es auch einen Animations-Film über das Mädchen „Coraline“.





## Neues aus der Natur AG



Die Natur AG hat aus Bienenwachs Kerzen gerollt, indem sie als erstes den Docht auf dem Wachs ausgelegt und dann zusammen gerollt haben.



Außerdem haben die Kinder viele interessante Informationen über verschiedene Tiere herausgefunden. Die Natur AG hat über Vögel gesprochen und auf [www.nabu.de](http://www.nabu.de) vieles über sie herausgefunden. Die Kinder haben im Herbst Blumenzwiebeln eingesetzt und Blumen gepfückt. Sie hatten viel Spaß dabei.

## Karneval 2018



Am Freitag, den 09.02.2018 haben wir in unserer Schule Karneval gefeiert. Wir haben Spiele gespielt und leckere Mutzen gegessen. Die Mutzen haben Herr Frohnhofen und Frau Bresser für uns gebacken. Alle haben schöne Kostüme angehabt. Alle Klassen haben gemeinsam eine Polonaise durch die Schule gemacht. Zusammen haben wir dann noch vorne im Foyer gemeinsam mit allen Kindern getanzt. Emily und Sophia haben dort einen Gardetanz vorgeführt.



Es hat alles sehr viel Spaß gemacht. Danach hatten wir Schulschluss. Die Kinder aus der OGS haben dort noch weiter Karneval gefeiert und schöne Spiele gespielt.



## Ausflug ins Gymnasium Hückelhoven

Am 30.01.2018 sind die vierten Klassen mit dem Bus nach Hückelhoven zum Gymnasium gefahren. Die Lehrer machten mit uns eine Rundführung durch die ganze Schule. Anschließend hatten wir auch ein bisschen Unterricht. Wir hatten Mathe, Deutsch, Erdkunde, Englisch und Chemie. Wir haben in Mathe Zauberquadrate gerechnet. In Deutsch haben wir ein Gedicht zusammen gepuzzelt. Mit dem Atlas haben wir in Erdkunde gearbeitet und in Chemie haben wir mit blauem Sand für Blumen experimentiert. Das Gymnasium hat einen schönen Brunnen. Uns wurde auch die Sternwarte gezeigt. Man musste 121 Treppenstufen hoch gehen, um dorthin zu gelangen. Der Schulleiter heißt Herr Krekelberg. In der 5. und 6. Klasse sind die Kinder in einem kleineren, ab der 7. in einem größeren Gebäude. Wir waren pünktlich um 13.30 Uhr wieder in der Schule.



Unsere Newsletter Reporter:

Lelia 3a, Sophia 3a, Emily 3a, Nick 3b, Bennu 4a, Eslem 4a, Noel 4a, Bengi 4b, Nele 4b, Frau Heuft

Mühlenbachschule Baal

Lövenicher Str. 40, 41836 Hückelhoven

Telefon: 02435 460

<http://www.muehlenbachschule.de/>